LE 23 JUIN LES ÉLECTIONS LÉGISLATIVES

Tour d'horizon dans la porte les espoirs de la Gauche.

La campagne électorale est virtuellement ouverte dans no-

we localité.

Hier soir, à la Bourse du Travail, le Parti Communiste Français a présenté son candidat que tous les Seynois connaissent bien, puisqu'il s'agit de T. Merle, maire, député sortant qui, en mars 1967, avait été élu triomphalement. Nous donnerons demain un compte rendu de cette réunion.

En 1967, les résultats sur le plan de La Seyne avaient été

les suivants :

PREMIER TOUR
T. Merle 9.445 voix
Basse (FGDS) 1.293 voix
Bayle (Ve Rép.) 4.820 voix
Arrighi (ind.) 2.375 voix
Schotte (cent. dém.) 722 voix

DEUXIEME TOUR
T. Merle 11.618 voix
Bayle 6.891 voix
Sur le plan de la circonscription T. Merle l'emportait
avec 35.577 voix contre 33.644 à

Bayle.

A la veille de l'ouverture de la campagne électorale et après les événements que nous avons connus ces dernières semaines, événements qui ont contraint le général de Gaulle à dissoudre l'Assemblée, tout laisse prévoir la réélection triomphale de T. Merle, malgré le regroupement de toute la réaction, sous la bannière du gaullisme.

On commence à connaître les candidats qui seront en présence dans notre circonscrip-

Faute de mieux le parti gaulliste présentera de nouveau Marcel Bayle. Il fut question de l'éliminer. Certains gaullistes voulaient même présenter un candidat de poids (un ministre, disait-on), mais le général ne veut pas exposer ses ministres à une cuisante défaite et a choisi pour eux des circonscriptions découpées à leur mesure.

Le centre démocrate change de candidat. Schotte, bon dernier, lors de la consultation de mars 1967, avec un nombre infime de voix, va tenter sa chance dans la 3e circonscription, où il espère faire mieux.

C'est DEVEMY qui le remplace dans notre circonscription, un ancien sénateur M.R. P. fixé à Sanary, où il fut candidat sans grand succès aux élections municipales.

L'on avait aucune nouvelle hier du candidat itinérant Pascal Arrighi, républicain independant. Sans doute est-il encore à la recherche d'une circonscription plus favorable.

Enfin la Fédération de la gauche présentera son candidat, M. Basse, qui en 1967 s'était désisté au 2e tour pour T. Merle et avait mené campagne pour la candidature commune de la gauche.

Quatre candidats sont donc connus officieusement à ce jour, mais un cinquième est 4^{me} circonscription où M. T. Merle

possible pour occuper la place vacante du républicain indépendant.

Des bruits avaient couru d'une candidature P.S.U., mais ce parti ne semble pas disposé, sur le plan de notre circonscription, à présenter un candidat afin de ne pas disperser les voix de la gauche.